

KUNST

«Höhenrausch und Fernsicht»

FELDKIRCH – Wer die Ausstellung «Höhenrausch und Fernsicht», mit welcher der Kunstraum Engländerbau in Vaduz eröffnet wurde, versäumt hat, dem bietet sich jetzt die



Gelegenheit, die vom Verein Tangente zum Internationalen Jahr der Berge 2002 konzipierte Ausstellung in Feldkirchs Villa Claudia zu sehen (bis zum 31. Januar; Öffnungszeiten: Mi bis Fr 18 bis 19, Sa 10 bis 13 und So 10 bis 12 Uhr). Es ist eine Kunstkooperation zwischen Graubünden, Liechtenstein, St. Gallen und Vorarlberg. Aus Liechtenstein zeigen Martin Walch, Marco Eberle und Carol Wyss ihre Arbeiten, aus Vorarlberg Gerry Ammann, Johannes Ludescher und Miriam Prantl, aus St. Gallen Michael Zellweger, Gilgi Guggenheim und Jacqueline Jurt (zusammen mit Harald Pridgar) und aus Graubünden Menga Dolf, Mathias Balzer und Thomas Zindel.

Volkstakt #

Sei 11. Jan 2003